

BASKET-BALL

# Warren Woghiren, de Compiègne à l'Euro

Le 22 décembre dernier, l'équipe de France des 18 ans et moins a été sacrée championne d'Europe, en Turquie, en battant la Lituanie en finale (75-68). Dans ses rangs figurait Warren Woghiren qui a commencé le basket dans l'Oise. S'il est né en région parisienne, à Athis-Mons dans l'Essonne, en 1998, d'une mère française et d'un père nigérian, il a grandi à Compiègne.

Warren Woghiren a même beaucoup grandi puisque, aujourd'hui, à 18 ans, il mesure... 2,12 m (pour 103 kg). A 5 ans, ses parents l'avaient donc logiquement inscrit au basket-ball, au Stade Compiégnois BB, en poussins, même si lui préférait regarder la boxe avec son père et adorait le football. Il voulait même devenir footballeur professionnel « *mais ma taille m'a vite fait revenir à la réalité* ».

## COMME RUDY GOBERT

Warren a passé deux ans à Compiègne, puis trois saisons à Margny. Il est ensuite parti à Pontpoint en 2012-2013, après avoir été retenu au pôle espoirs de Picardie, et évoluait alors dans le championnat de France U15. Repéré à 12 ans par Cholet, qui l'avait invité à un « camp d'été », il a pris la direction du club des Mauges en 2013 pour intégrer son centre de formation. Après avoir obtenu son baccalauréat STMG l'année dernière, il se consacre désormais pleinement au basket. « *J'effectue deux entraînements par jour. C'est intense !* », dit celui qui évolue avec l'équipe espoirs de Cholet, pour peut-être à terme intégrer la Pro A. « *Si j'en suis là aujourd'hui, c'est grâce à Gérard Lelarge mais aussi Yann Dudebout (ndlr : respectivement*



Warren Woghiren est un très grand espoir du basket français. (Photo DR)

conseiller technique départemental et entraîneur au pôle espoirs). *Ils m'ont poussé à continuer quand j'avais un coup de moins bien.* »

En tout cas, le parallèle est saisissant avec un certain Rudy Gobert, formé également en Picardie, à Saint-Quentin, passé aussi par le pôle espoirs d'Amiens puis Cholet. D'autant que tous deux évoluent au même poste de pivot. Cette comparaison avec la star de la NBA le fait plutôt rire « *Je ne m'enflamme pas. Il est bien au-dessus et c'est un phénomène !* ». Le chemin est en effet encore long pour Warren Woghiren. Du reste, lors de l'Euro U18, son temps de jeu s'est réduit au fur et à mesure de la compétition. « *J'aurais aimé jouer plus pour prouver ce dont je suis capable. Mais on n'est que 12 joueurs à avoir été pris sur une génération, c'est gratifiant. Cette victoire, c'est une énorme fierté !* » Son prochain objectif est d'être retenu pour les Mondiaux U19 en Égypte cette année. ■ De notre correspondant **SAMUEL HAMON**